



蒸しあがった米をこねる5年生



きれいにまるめられたもち

5日(月)に、収穫・精米したもち米で、5年生がもちつき会を行いました。朝早くから、保護者やJA青年部の方々にもご協力いただき、臼と杵、もちつき機を使ってたくさんのもちがつかれました。つきあがったもちは、子どもと大人が一緒になって、手際よく次々に丸められました。もちは全校児童と職員、これまでにお世話になった方などに配られ、心から感謝いたします。もちつきの様子を見ながら、今年が間もなく終わるのだなあと思いました。

師走、もちつき、杵の音 今年も残り24日

野田小学校だより 第22号

南風の丘から

校長 雪野正三

進んで学び 思いやりのある たくましい子を育てる



よく走りきった！ 持久走大会

1日(木)、絶好のお天気のもと、持久走大会を実施しました。子どもたちは、運動場やコース沿道のたくさんの方々の声援を受け、練習のときよりもさらに力を出し、ゴールまで走りきりました。スタートのときの緊張した表情と、ゴールした後の緊張がほぐれた安堵の表情が印象的でした。よくがんばった！！



【結果】 *1位のみ

- 1年 (男)天本佳吾 (女)岩永真緒
- 2年 (男)林田直弥 (女)門畑愛結
- 3年 (男)山崎響友 (女)金子結愛
- 4年 (男)林田龍飛 (女)宮崎心鈴
- 5年 (男)福田 颯 (女)小林蓮奈
- 6年 (男)松本遥希 (女)須崎愛海

野田小の歴史 「新校舎完成」

今から57年前、昭和40(1965)年に、鉄筋コンクリート校舎の建設が始まり、翌41年の4月から、新校舎の使用が始まりました。下の写真は、昭和41年度の卒業写真です。正面玄関前で撮影されています。



赤い羽根共同募金

11月初旬に、各ご家庭に「赤い羽根共同募金箱」をお配りしてあります。趣旨にご賛同いただき、募金運動へのご協力をお願いします。今日から9日(金)までを募金箱回収期間としております。箱ごとビニール袋などに入れて学校へお届けください。集まった募金は、社会福祉協議会へ全額お渡しします。

